



Anuncian reasignación de 30 Mil Millones en el Presupuesto 2025

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, anunció que se reasignarán 30 mil millones de pesos como parte de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, cuya deliberación comenzará el próximo miércoles. Esta es la tercera vez que Monreal modifica la cifra de recursos que se buscarán ajustar, aumentando considerablemente el monto desde los 12 a 15 mil millones iniciales, luego a 20 mil millones y ahora a 30 mil millones.

“Les había dicho 20 mil millones de pesos; quizá rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento”, comentó el legislador. Monreal explicó que los fondos se obtendrán mediante un ajuste a la baja en el presupuesto de órganos electorales, del Poder Judicial y de otros órganos autónomos.

Las reasignaciones se destinarán a áreas prioritarias como educación, universidades públicas, infraestructura carretera, caminos artesanales, el campo y la cultura. En particular, se prevén aumentos de recursos para el Instituto Nacional de Antropología e Historia y el Instituto Nacional de Bellas Artes.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/anuncian-reasignacion-de-30-mil-millones-en-el-presupuesto-2025/868322/>